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Protokoll zur Ortschaftsratsitzung vom 19.05.2021 
 

Ort:   Lobstädt 
Zeit:   18.30 Uhr – 20.30 Uhr 

 
Teilnehmer: Claus Meiner, Heidrun Müller, Thomas Meckel, Werner Winkler, 

Sigrun Milbradt-Fobian  
 

Gäste:  laut Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung/ 
Themen:  laut Einladung  

 
 

1)  Eröffnung/ Begrüßung 
Der OV begrüßte zu Beginn der Sitzung die Mitglieder des OR und Herrn Taudien als Gast 
zum Thema. Protokoll OR Sitzung vom 28.04.21 wurde nochmals besprochen und OV gab 
den Stand zu Gesprächen Termin Schießstand und Biogasanlage bekannt. 

 
2)  Bürgerfragestunde 
infolge keiner weiteren Gäste aus dem Ort ging es zum Punkt 3 über 
 
3)  Plädoyer für den Obstbaum-,Artikel in der LVZ und Gemeindezeitung- 
 OR spricht mit Herrn Taudien über den Inhalt u. seine Gedanken dazu 
OV leitete den Punkt ein mit der Bemerkung, daß OR sich schon nach dem 1. Beitrag in 
der LVZ vom Herrn Taudien mit dem Thema beschäftigt hatte und die Meinung des OR im 
Protokoll erfaßt wurde. Diese lautet wie folgt: es ist gut für Mensch, Natur und die 
Tierwelt, aber es muß Verantwortung übernommen werden für die Pflege, Betreuung und 
vieles mehr!  
Nach dem Beitrag in der Gemeindezeitung gab es dann einen Termin (10.05.21) im Garten 
des Herrn Taudien mit OV, wo doch sehr intensiv über das Thema gesprochen wurde und 
es zu einer Einladung für die nächste OR Sitzung in Lobstädt kam. Zur Sitzung am 
19.05.21machte Herr Taudien umfangreiche Ausführungen /Ergänzungen zum Thema, 
warum und weshalb er aktiv in die Öffentlichkeit gegangen ist , daß vieles (z.Bsp. Bäume) 
in der Vergangenheit infolge Baumaßnahmen verschwunden sind , aber in Zukunft der 
Erhaltung und Neuplanzungen von Streuobstwiesen mehr Aufmerksamkeit geschenkt 
werden sollte. Es kam zu einer regen Diskussion im OR, wo doch viele Gemeinsamkeiten 
zu erkennen waren, wo man sich am Ende einig war, daß man das Thema für alle Ortsteile 
weiter verfolgen muß. Auch der OR macht sich weiter Gedanken und sucht nach 
Lösungsansätzen! Wenn man sich einige vorhandene Streuobstwiesen in den Ortsteilen, 
das Wäldchen in Lobstädt oder die Lobstädter Lachen anschaut, es gibt viel zu tun!!! 
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4)  Anfrage Ausrichtung BUGA/ IGA 
OR diskutierte über das Thema, wo OR Frau Müller am Anfang die Absage der Stadt 
Leipzig zur Ausrichtung Buga/ Iga bekannt gab, was der OR als sehr schade  empfand, 
denn es hätte bestimmt einige Flächen /Bergbaufolgelandschaften  gegeben, wo man 
anhand der Bewertungskriterien viele Projekte/Themen hätte darstellen können, gut für 
den Südraum und der ganzen Gemeinde! OR/GR W. Winkler berichtete, dass er dem BM 
dazu auch schon Vorschläge unterbreitet hatte. 
 
5)  Sonstiges /Infos 
OR W. Winkler sprach die Situation auf dem Schul-u. Sportgelände in Lobstädt an, wo zur 
Zeit etwa 20-30 Kinder nach der Schließung des Geländes über die Zäune klettern und im 
Gelände ihre Freizeitaktivitäten, aber auch unschöne Sachen ausführen. OR bringt gerade 
für unsere Kinder und Jugendlichen für solche Treffen viel Verständnis auf und sind auch 
wichtig für diese Generation, gerade nach den vielen Entbehrungen bedingt durch die 
Coronaentwicklung und den damit verbundenen Hygieneregeln. 
Es ist aber schön zusammenspielende Kinder zu sehen. 
Aber, so werden z.Bsp. mit Mountainbike mit großen Reifen Bremsvorgänge vollzogen und 
dabei ist der Abrieb auf der Tartanbahn enorm. Auch sollte ein mögliches Unfallgeschehen 
Beachtung finden, wie sind dann die Handlungen und wer trägt die Verantwortung? 
OR diskutiert über Möglichkeiten einer kontrollierten Öffnung unter Aufsicht, hier sollte OR 
/GV /TSV vielleicht nach einer Lösung suchen. Es war aber schon mal ein Thema vor 
Coronazeiten! 
 
Der OV beendete die öffentl Sitzung, bedankte sich bei Herrn Taudien fürs Kommen und 
die rege Diskussion und schriftliche Zuarbeit. 
 
 
 
 

 
Claus Meiner 
Ortsvorsteher Lobstädt/ Großzössen/ Kahnsdorf 


